



Redes de Poder MTY



RATIFICAN A OLGA SUSANA Y PALANCA CON SHEINBAUM

Con 25 votos a favor, de legisladores del **Partido Acción Nacional**, **Partido Revolucionario Institucional** y **Partido de la Revolución Democrática**, y de cuatro más de **Morena** y otras bancadas, el Congreso del estado ratificó por cuatro años más, a la doctora **Olga Susana Méndez** como **presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos**.

Destaca que solamente hubo 7 votos en contra y 10 abstenciones, es decir, hubo buena aceptación para la titular de la CEDHNL.

Lo único que llamó la atención es la actitud de la diputada morenista, **Greta Barra**, quien sin argumentos legales se oponía a la ratificación, que por ley procede y que, incluso, lleva mano quien desempeña el cargo por encima de otros aspirantes.

Ya con la ratificación de Méndez Arellano al frente del CEDHNL, continuarán vivos expedientes importantes como el del menor **Ángel**, quien fue asesinado en instalaciones del **DIF estatal**, crimen del cual aún podrían resultar varios responsables.

RECONOCIMIENTO ENTRAMPADO

La propuesta de la diputada del PRD, **Perla Villarreal**, en el sentido de que solo tres ciudadanos reciban la **medalla de honor Fray Servando Teresa de Mier**, atoró esta distinción en el pleno del Congreso.

Villarreal se niega a que sean nueve los ciudadanos que la reciban, una propuesta de la legisladora de Morena, **Brenda Velázquez**.

Por ello, el dictamen regre-

só a la **Comisión de Educación, Cultura y Deporte**.

Nos aseguran que en este órgano legislativo se volverá a votar a favor que sean nueve los ciudadanos galardonados.

¿Por qué Villarreal se niega a premiar a todos? La realidad es que la legisladora estaba acostumbrada a contar con mayoría cuando estaba en el PRI, como en la pasada legislatura, pero hoy hay equilibrio de fuerzas.

Por cierto, si la excusa está en el sentido de que aún no se tiene el presupuesto, se puede entregar hasta enero.

PALANCA CON SHEINBAUM

La exsecretaria de Economía, **Tatiana Clouthier**, sostuvo hace unos días una reunión con la **presidenta Claudia Sheinbaum**, para definir los términos en los que ejercería la titularidad del **Instituto de los Mexicanos en el Exterior**.

El asunto va avanzado y podrían reunirse de nuevo a finales del mes de enero del próximo año, para afinar detalles en el nombramiento.

Destaca que Clouthier tiene experiencia en relaciones internacionales, al haber encabezado la **Secretaría de Economía** durante el gobierno de **Andrés Manuel López Obrador**, ya que sostuvo innumerable cantidad de reuniones con representantes del gobierno de **Estados Unidos** y también de **Canadá** a propósito del **Tratado de Comercio con Estados Unidos y Canadá** (T-MEC).

Se avecina una labor interesante para Clouthier Carrillo, ya que a partir de enero Estados Unidos tendrá un nuevo presidente, viejo conocido por sus polémicas declaraciones en contra de México, **Donald Trump**.